Séance du Conseil de Ville du 26 mai 2014

POSTULAT : Logements adaptés dans les centres. Les locaux de l'Ecole de culture générale ne pourraient-ils pas convenir à cet usage ?

Le projet-modèle de Porrentruy et Fontenais d'encouragement à habiter les Centres anciens (La Vie économique. Revue de politique économique 11-2013) remplit parfaitement la fonction de veiller à empêcher, suite à l'augmentation des coûts, l'exode des habitants des centre villes historiques vers la périphérie. Avec pour conséquence la désertification des centres villes transformés en bureaux ou lieux de loisirs nocturnes et bruyants. Plutôt que d'installer dans les locaux de l'ancienne Ecole de culture générale des fonctionnaires de l'administration cantonale, qui n'y vivront pas, ou alors des crèches, une école primaire comme le demande CS-Pop, La Ville ne devrait-elle pas réfléchir, en s'inspirant du modèle de Porrentruy, à créer un concept de logement moderne et attractif adapté à cette architecture en ce lieu ?

Pour L'UDC Delémont

Dominique Baettig